

## とっても楽しかった「クリスマス会:読み聞かせ」!

先号でも紹介しましたが、12月17日(火)の朝から「クリスマス会:読み聞かせ」が始まりました。会場の関係で朝と業間の時間に分かれての開催となりました。多くの保護者の皆様のご協力をいただき、心温まるお話会となっています。本当に有り難うございます。

### ◇ 1年生「ぐりとぐらのおきやくさま」 12月20日(金)朝

クリスマス仕様に飾られた生活科ルームにて、「ぐりとぐら」の人形劇を見せていただきました。かわいい人形と上手な語りにナレーション、生演奏のBGMに子どもたちは夢中で聞き入り、その後のお母さん方とダンスをして、とっても楽しくお話の世界に引き込まれていました。



### 2年生「手ぶくろを買いに」 12月18日(水)朝

暗幕が敷き詰められた会議室で、2年生には山に住む「母と子のきつねの影絵」を見せていただきました。母の苦悩と子ぎつねの成長のストーリーに、穏やかな語り口も相まって、子どもたちは2匹の心情に共感しながら、物語の世界に浸り、静かに真剣に聴き入っていました。その後のサンタさん登場に感激!!



### ◇ 3年生「三枚のお札」 12月17日(火)業間

暗幕で覆われた会場に影絵のスクリーンが一つ。どんなお話か3年生は興味津々。栗の大好きな小僧・ちんねんは、栗を探しに山奥へ。そこには恐ろしい山姥が…。和尚さんからもらった「魔法の3枚のお札」をつかって山姥と知恵くらべ。とても楽しい昔話でした。ペープサートや台詞、生演奏とても素晴らしかったです。



